

【学校教育目標】

『自立への芽をはぐくむ ～考えます、助けます、動きます、いっしょにチャレンジしようわっ子～』



まようわっ子

【在籍 133 名】 ①14 ②22 ③21 ④22 ⑤26 ⑥28

大仙市立協和小学校
学校報

2024. 6. 3

<No. 11>

【文責：校長】

「田植え」をしました

本校では、毎年5年生が米づくり学習を行っています。1年間を通して、「田植え」－「稲の観察会」－「稲刈り」－「試食会」－「販売」という一連の活動の中で、『普段食べているお米がどんな生長をし、どれだけの人の手がかかっているのかを学び「食」と「農」への関心を高めること』を目的とした学習です。



今年もJA秋田おばこ農業協同組合さん、農事組合法人「たねっこ」さん、そしてイオン大曲店さんからご支援をいただきまして、年間を通してこうした活動ができますことに感謝いたします。

5/31は、子ども達が楽しみに待っていた「田植え」でした。はじめの会では、「今までのどの5年生よりも元気がいいな」というお褒めの言葉をいただき、ますますやる気満々になったきりり学年のみなさんでした。

たねっこの副代表の工藤寿次さんから植え方を教わり、たくさんの応援団に見守られながら楽しく植えました。しかし、当日はやや肌寒く小雨交じりの天候で、広い広い田んぼ相手に「疲れた～」「寒い・・・」とくじけそうになりましたが、持ち前のきりりパワー全開で何とか田んぼ全体に苗をすべて植えることができました。終わった時には、全身泥だらけでしたが、どろんこの顔は達成感でいっぱいでした。

この苗が生長し、お米という形になって11月のイオン大曲店に並べられる日が待ち遠しいです。この後もご支援よろしく願いいたします。



☆「大仙市誕生20周年」「座間市・大仙市友好交流都市協定締結10周年」を記念した『アニバーサリーコンサート』が開催されます。6/16(日)、大曲市民会館大ホールにて14:00開演です。なお、6/4の9:00から、入場整理券が配布されるようです。詳細について確認したい場合、市役所観光交流課までお問合せください。(TEL 0187-63-1111)

☆大仙市国際交流協会主催の「韓国LABOスタディーツアー2024」が開催されます。

7/24～7/30の7日間、参加対象は大仙市内の小学6年生から大学生、定員は6名です。興味のある方は、本校教頭までお問合せください。

☆太田地域にある「エムアールティー塗装」さんのご厚意で、小学校の駐車場の区画線を整備していただきました。大仙地域の他の小学校でも、ボランティアで整備してくださっています。ご承知おきください。

児童総会と協和中学校生徒会のコラボレーション

5月30日(木)児童総会があり、運営委員会のみなさんから児童会テーマが発表されました。今年度のテーマも、学校の合言葉「考えます 助けます 動きます いっしょにチャレンジしようわっ子」を基にして、子どもたちが考え、代表委員会で決定しました。

みんなでチャレンジ 元気なあいさつ 笑顔あふれる 協和っ子

元気いっぱいあいさつが行き交い、笑顔があふれ、みんなが仲良くいろんなことに挑戦する協和小学校にしていきたいという子どもたちの願いが伝わってきます。全校児童みんなで、このテーマに向かって「いっしょにチャレンジ、していくことを確認しました。

6年生から、各委員会の活動内容や目標も紹介されました。児童会、委員会を運営していくのは、主に5、6年生のみなさんですが、下学年のみなさんも児童会の一員であることや、日頃の委員会活動が、先輩たちの手でどのように行われているのかを知る機会となりました。いずれは自分たちも携わっていくことになることに気づき、熱心に聞き入る様子が見られました。

この集会へは、協和中学校の生徒会執行部の皆さんも来校し、今年度は、生徒会テーマ「総意・創意・奏意～新たな学校へ～」の達成に向けて取り組んでいる、3つの主な活動について紹介してくれました。

「パープルリボン運動」は、紫のリボンをあしらった缶バッチを制作し、生徒全員が身につけ、いじめを絶対に許さないという強い気持ちといじめ撲滅のための活動をしていくというものでした。

「あいさ～ズデイ」は、毎週木曜日に、自分から進んで、笑顔で気持ちのよいあいさつを交わし、よりよい協和中やよりよい協和地域を作っていこう、という活動だそうです。小学生もできるように、いっしょに練習もしてくれました。

3つめは、「SNSルール」についてです。協和中学校では、SNSを使用する時は、①夜10時まで。②1日に使用できるのは80分間。③打ち切りワード(またね!など)が出たら使用をやめる。という約束を必ず守ることになっているそうです。小学生にも、約束を考えるように呼びかけ、5年生の〇〇〇さんと6年生の〇〇〇さんが自分の家のルールを発表してくれました。

協和中学校の3つの取組は、小学生も参考にできる内容だな、と感じました。協和小・中の子ども達が、それぞれの立場で地域に貢献し、お互いに協力し合って、地域を盛り上げていってくれることを願っています。



児童総会の開会



児童会テーマの発表



放送委員会の発表



保健給食委員会の発表



協中生徒会の発表



真剣に聞いています



運動委員会の発表



運営委員会の発表



図書委員会の発表